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COMPTE RENDU DU CONSEIL DE L'IUT DU 03 OCTOBRE 2013 

Etaient présents : 

• Collège enseignants: Monsieur EZZEDINE, Monsieur LEFEBVRE, Monsieur MORAUX, 
Madame PARDINI, Monsieur TABARY, Monsieur CIRY, Monsieur DELEVAQUE, 
Monsieur KOCHANOWICZ Monsieur PAVONE 

• Collège BIATSS: Monsieur VUEBAT, Monsieur MERESSE 

• Collège Usagers: Monsieur HERINGUEZ, Madame LEROY 
• Collège des personnalités extérieures : Monsieur JETTE Président du Conseil, Monsieur 

TRANOY, Monsieur TISON, Monsieur BAUDUIN, Monsieur GUILLAUME, 
• Personnalités Invitées : Monsieur KABILA, Vice Président Relation avec le monde socio 

économique, représentant Monsieur le Président de l'Université, Madame RENAUX, 
Madame BUN, Monsieur DELPORTE, Monsieur WAXIN, Monsieur POIRRIEZ, Madame 
CASA DO, Monsieur GRAMMONT 

• Membres de Droit: Monsieur CARTIGNIES, Directeur de !'IUT 
• Ont donné pouvoir: Monsieur DUBUS à Monsieur TISON, Monsieur NICOLAS à 

Monsieur JETTE, Monsieur COUPEZ à Madame LEROY, Monsieur DESLANDRE à 
Monsieur DELEVAQUE 

• Membres excusés: Monsieur OURAK Président de l'Université représenté par Monsieur 
KAB!LA, Madame FRANCOIS, Monsieur DEBLECKER, Monsieur MICHEL 

Monsieur JETTE, Président du Conseil, ouvre la séance. 
Monsieur CARTIGNIES énumère les pouvoirs et vérifie la liste des conseillers 
présents. 
Le quorum étant atteint, Monsieur JETTE rappelle l'ordre du jour. 

1) Approbation du compte rendu du conseil du 18 juin 2013 
(Document envoyé aux conseillers) 

Approuvé à l 'unanimité 

2) Avis sur la nomination du Chef de département OLIO 

Monsieur CARTIGNIES annonce aux conseillers qu'un candidat s'est déclaré en la 
personne de Monsieur GRAMMONT. 
Ce dernier présente sa candidature puis se retire. 
Les conseillers procèdent au vote à bulletins secrets. 

19 votants 
1 blanc 
18 OUI 

Avis favorable du Conseil à la nomination de Monsieur GRAMMONT en tant que 
chef de département QL/0 
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3) Evaluation de !'IUT et de ses départements 
(Documents envoyés ou distribués aux conseillers et annexés au présent compte rendu) 

Monsieur CARTIGNIES présente la synthèse de l'évaluation de !'IUT et de ses 
dépa11ements. 

En ce qui concerne la taxe d'apprentissage, Monsieur BAUDUIN pense qu' il serait 
judicieux de se rapprocher des caisses d'URSSAF pour savoir s'il existe une corrélation 
entre la taxe d'apprentissage perçue et le montant des cotisations URSSAF dans le 
bassin du Valenciennois. 

Monsieur CARTIGNIES craint une baisse de la taxe pour les années à venir avec, pour 
conséquence, une diminution des investissements techniques. 

Approuvé à l'unanimité 

4) Organisation pédagogique 2013/2014 

Monsieur CARTIGNIES invite chacun des chefs de département (ou leur représentant) 
à présenter l'organisation pédagogique de leur département pour l'année universitaire 
2013/2014. 
Ceux-ci énumèrent les changements votés par leur conseil de département par rapport à 
l'année antérieure. 

L'organisation pédagogique 201312014 est approuvée à l'unanimité 

5) QUESTIONS DIVERSES 

Monsieur HERINGUEZ souhaite faire part aux conseillers et au représentant de 
l'Université, des problèmes rencontrés par les usagers suite à la réduction du nombre 
de places de parking. 
Monsieur WAXIN rappelle qu'à l'époque du projet de passage du tramway sur le 
campus, ! 'Université avait demandé la gratuité entre les trois stations du site, pour les 
usagers et le personnel. 
Monsieur KOCHANOWICZ pense que l'arrivée du service du CEPPES sur le site du 
Mont-Houy a entrainé un afflux d' étudiants et de personnels au bâtiment WATTEAU. 
Monsieur KABILA précise que des travaux destinés à drainer les eaux sont en cours 
sur certains parkings usagers. Tout devrait revenir à la normal. une fois les travaux 
achevés. 

Monsieur TRANOY souhaite appo11er quelques éléments d'information qui 
concernent le Centre Universitaire de Cambrai: 
Des travaux de rénovation seront entrepris sur les peintures des façades des bâtiments, 
notamment la cheminée du Département QUO. 
Une navette gratuite pour les étudiants assurera prochainement la liaison entre le 
Centre Universitaire et la gare SNCF. Un foyer étudiant sera installé dans le bâtiment 
central du campus. 

Monsieur WAXIN souhaite évoquer le problème du port de vêtements religieux 
incompatibles avec les activités à risques pratiquées dans les salles de TP. 
Monsieur CARTIGNIES précise que cette question sera posée au prochain CA de 
l'Université. 

Monsieur TABARY souhaite qu'on aborde les problèmes de paiement concernant 
l'ai1icle 6 pour le suivi des contrats de professionnalisation. Ce dernier ajoute que 
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dans ces conditions, il ne sera plus possible d'assurer l' encadrement. Cela entrainera 
pour rIUT, la perte de ces contrats de professionnalisation. 

Monsieur POIRRIEZ estime qu'il est regrettable que l'université ait changé les règles 
alors que l'année universitaire était déjà entamée. 

Madame PARDINI fait part de difficultés et d'incohérences rencontrées dans la 
gestion administrative des heures. 

Monsieur KABILA assure que l'université a pris en compte les problèmes qui ont été 
remontés. 

L'ordre du jour étant épuisé, Monsieur JETTE lève la séance à 20 h I O. 

Le Directeur, 

Eric CARTIGNIES 
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